
Province de Québec
Municipalité de Saint-Valère
Lundi 15 novembre 2021

Procès-verbal de la réunion ordinaire du conseil municipal, tenue lundi le
15 novembre 2021 à la salle municipale, de 20 h 08 à 21 h 49.

Sont présents: Monsieur Guy Dupuis
Madame Nadia Hébert
Monsieur Jocelyn Jutras
Monsieur Eric Morissette
Monsieur Jacques Pépin
Monsieur Marc Plante
Madame Claudia Quirion
Madame Joséane Turgeon

La séance est ouverte à 20 h 08 par le maire, monsieur Marc Plante, qui est le
président de l’assemblée. Monsieur Jocelyn Jutras, directeur général et
secrétaire-trésorier, agit comme secrétaire de la réunion.

253-2021 Procédure exceptionnelle pour la séance du conseil
Le conseil de la Municipalité de Saint-Valère siège en séance ordinaire ce lundi
1 5 novembre 2021 , le maire, les conseillères et les conseillers sont tous physiquement
présents.

CONSIDÉRANT que la région Mauricie-Centre du Québec est devenue, à partir du
7 juin, un palier d’alerte jaune soit:

En zone jaune ou verte, la municipalité doit permettre la présence du public lors des
séances du conseil,

Sauf : si la municipalité n’est pas en mesure d’accepter la présence du public en
respectant les mesures sanitaires (un mètre);

Si tous les membres du conseil assistent à la séance par un moyen de communication
permis par l’arrêté 2020-029 du 26 avril 2020 (ex : en visioconférence ou par
téléphone). Une municipalité qui refuse tout ou une partie du public doit publiciser la
séance, dès que possible;

En date du lundi 1 5 novembre 2021 , la municipalité est’ considérée en zone verte et
selon la capacité de l’espace et de ses dimensions, une limite de onze personnes est
établie. Neuf personnes étaient présentes lors de l’assemblée du mois de novembre,
donc aucun public n’a été refusé lors de ladite séance du conseil.

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Guy Dupuis, appuyé par Nadia Hébert, et
résolu que le conseil accepte que la présente séance permette la présence du public en
salle, selon une capacité maximale de onze citoyens et le respect des mesures sanitaires
en vigueur.

254-2021 Lecture et adoption de l’ordre du jour.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Eric Morissette que l’ordre du jour est
adopté avec les ajouts suivants:

- Baisse de vitesse route Hébert;
- Rapport hebdomadaire et évolution des dossiers;
- Offre d’emploi coordonnateur en loisir.

255-2021 Adoption du procès-verbal de l’assemblée du 04 octobre 2021.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Guy Dupuis que le procès-verbal de
l’assemblée du 4 octobre 2021 est accepté tel que déposé.

256-2021 Adoption des comptes.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Guy Dupuis que les comptes sont
acceptés tels que présentés.

No de résolution
ou annotation

Voir la liste des comptes fournisseurs annexée.



MUNICIPALITÉ
DECI
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2, rue du Parc, Saint-Valère (Québec) GOP 1 MO

Dépenses pour l’assemblée du lundi 6 décembre 2021
selon les objets

Administration 100:

Législation 240,00 $

Gestion financière et administrative 7 677,47

Contribution employeur 6 457,57

Incendie

Greffe 4782,15

Sécurité publique - police 60 141,00

Salaires 22780,61

Transport routier 300:

Voirie 96 944,02

Éclairage des rues 792,84

Enlèvement de la neige

Hygiène de milieu 400:

Enlèvement des ordures . 1 5 601,29

Bibliothèque 1 151,37

Loisirs 409,00

Parc • ,

Urbanisme :. 3568,46

Fonds dépenses en immobilisation ameublement . .

Fonds dépenses en immobilisation loisirs . .

Fonds dépenses en immobilisation bâtiment

_________

Fonds dépenses en immobilisation voirie 1 8 817,46

Fonds dépenses en immobilisation machinerie

________

Comité embellissement

_________

Journal 194,86

TOTAL DES DÉPENSES 239 558,10 $

VICTLIRIAVILLE
elsaregion

Tél. : 819353-3450 Téléc. : 819 353-3459
www.msvalere.qc.ca stvalere@msvalere.qc.ca



257-2021 Avis de motion pour le règlement 386-2021 décrétant une taxe de pose d’asphalte sur le
rang Courtois.
Monsieur Guy Dupuis, conseiller, présente et donne avis de motion qu’à une séance
subséquente tenue à un jour ultérieur, conformément à l’article 445 du
Code municipal du Québec, sera présenté avec dispense de lecture pour adoption, le
règlement numéro 386-2020 décrétant une taxe de pose d’asphalte sur le rang
Courtois. Des copies étaient disponibles pour les gens présents.

258-2021 Résolution afin de prévoir les séances du Conseil pour l’année 2022.

CONSIDÉRANT QUE l’article 148 du Code municipal du Québec prévoit que le
Conseil doit établir, avant le début de chaque année civile, le calendrier de ses séances
ordinaires pour la prochaine année, en fixant le jour et l’heure du début de chacune;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Éric Morissette et appuyé par
Jacques Pepin que le conseil et résolu:

QUE le calendrier ci-après soit adopté relativement à la tenue des séances ordinaires
du conseil municipal pour l’année 2022, qui se tiendront généralement le premier

lundi
du mois (sauf exception) et qui débuteront à 20 h;

le lundi 1 0 janvier 2022; le lundi 7 février 2022; le lundi 7 mars 2022;

;
le lundi 4 avril 2022; le lundi 2 mai 2022; le lundi 6juin 2022;
le lundi 4juillet 2022; le lundi ier août 2022; le lundi 12 septembre 2022;

le
lundi 3 octobre 2022; le lundi 7 novembre 2022; le lundi 5 décembre 2022.

QU’un avis public du contenu du présent calendrier soit publié par le directeur

général
et secrétaire-trésorier, conformément à la Loi qui régit la municipalité.

259-2021 Nomination de maire suppléant à la MRC d’Arthabaska.

Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Eric Morissette que le conseil nomme

la conseillère madame Nadia Hébert comme substitut au maire à la MRC

S!:

d’Arthabaska.

260-2021 Nomination d’un répondant (conseiller) pour l’année 2021-2022 pour la bibliothèque.
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Jacques Pepin que le conseil nomme
la conseillère madame Joséane Turgeon et le conseiller monsieur Jacques Pepin
comme répondant du conseil municipal pour la bibliothèque pour l’année 202 1-2022.

261-2021 Nomination de la coordonnatrice pour l’année 2021-2022 pour la bibliothèque.
Il est proposé par Guy Dupuis et appuyé par Eric Morissette que le conseil nomme
madame Marlène Chouinard au poste de coordonnatrice de la bibliothèque
municipale de Saint-Valère pour l’année 2021-2022.

262-2021 Nomination des maires suppléants pour l’année 202 1-2022.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Jacques Pepin que le conseil nomme la
conseillère et les conseillers suivants comme maires suppléants pour la période de
l’année 2021-2022 ci-après énumérés : Guy Dupuis pour les mois de novembre 2021,
décembre 2021 et janvier 2022, Eric Morissette pour les mois de février, mars et
avril 2022, Jacques Pepin pour les mois de mai, juin et juillet 2022 et Nadia Hébert
pour les mois d’août, septembre et octobre 2022.

263-2021 Nomination d’un délégué pour le comité des loisirs pour 202 1-2022.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Claudia Quirion que le conseil nomme
les conseillères mesdames Joséane Turgeon et Claudia Quirion et le conseiller
monsieur Eric Morissette comme délégués au département des loisirs pour l’année
2021-2022.

264-2021 Nomination des délégués pour le comité de la voirie et machinerie pour 202 1-2022.
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Eric Morissette que le conseil
nomme la conseillère madame Nadia Hébert et le conseiller monsieur Jacques Pepin,
comme responsables pour la voirie et de la machinerie pour 1’ année 2021-2022.
Monsieur Guy Dupuis sera en support au dit comité.
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265-202 1 Nomination d’un délégué pour le comité Partenaires 12-18.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Jacques Pepin que le Conseil nomme
les conseillères mesdames Joséane Turgeon et Claudia Quirion, comme déléguées
pour le comité Partenaires 12-18 pour les années 202 1-2022.

266-2021 Nomination d’un représentant de la Régie intermunicipale de sécurité incendie de
Buistrode pour l’année 2021-2022 (RISIB).
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Claudia Quirion que le conseil nomme
le maire monsieur Marc Plante et le conseiller, monsieur Guy Dupuis, comme
représentant de la Régie intermunicipale de sécurité incendie de Bulstrode (RISIB)
pour 202 1-2022.

267-2021 Nomination d’un délégué pour la FADOQ pour l’année 202 1-2022.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Jacques Pepin que le conseil nomme
le conseiller monsieur Guy Dupuis comme délégué pour le comité de la FADOQ
pour les années 202 1-2022.

268-2021 Nomination d’un délégué pour Rouli-Bus pour l’année 202 1-2022.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Eric Morissette que le conseil met à
l’étude la nomination d’un représentant sur le conseil d’administration de Rouli-Bus,
afin de vérifier la pertinence d’avoir un représentant à cet organisme.

269-2021 Décision d’avoir une patinoire pour la saison hivernale 202 1-2022.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Claudia Quirion, que le conseil décide
d’offrir à la population de Saint-Valère l’activité de la patinoire, selon les normes de
la santé publique:

QUE le contrat sera séparé en deux sections soit une personne pour la surveillance et
l’autre pour l’entretien de la patinoire;

QUE le conseil autorise le maire, monsieur Marc Plante, ainsi que le directeur général
et secrétaire-trésorier, monsieur Jocelyn Jutras, à signer les contrats de surveillance
ainsi que l’entretien de la patinoire pour l’année 2021-2022 et d’effectuer les
versements, tel que convenu dans les contrats.

270-2021 Renouvellement de l’adhésion de la Fédération Québécoise des Municipalités (FQM)
pour l’année 2022.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil
autorise le renouvellement de la cotisation à la FQM pour l’année 2022 au montant
de 1 536,98 $ plus taxes.

271-2021 Demande de cotation pour l’ouverture des entrées du bureau et du pavillon.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Nadia Hébert que le conseil autorise
le directeur général et secrétaire-trésorier, monsieur Jocelyn Jutras, à effectuer une
demande de cotation pour l’ouverture des entrées du bureau et du pavillon pour la
saison hivernale 202 1-2022.

272-2021 Autorisation comité sélection employés.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil
nomme les conseillères mesdames Nadia Hébert et Claudia Quirion ainsi que le
directeur général monsieur Jocelyn Jutras pour faire partie du comité de sélection
d’ embauche d’ employés.

273 -2021 Autorisation salaire élection.

ATTENDU QUE lord du vote, il y avait 7 coupons à voter et que le temps de voter
était de 5 à 7 minutes;

ATTENDU QUE lors du dépouillement, le temps pour compter les bulletins était
beaucoup plus élevé que prévu soit environ 3 heures de plus;

ATTENDU QUE le dépouillement c’est étiré jusqu’au-delà de minuit;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Guy Dupuis
que le conseil accepte de payer un montant de 60 $ comme paiement supplémentaire
pour les raisons précitées.

o
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274-2021 Autorisation à assister aux conférences de l’organisme Les Fleurons du Québec.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil
autorise la conseillère madame Nadia Hébert et le conseiller monsieur Jacques Pepin
ainsi qu’un représentant de la FADOQ à assister aux conférences de l’organisme Les
Fleurons du Québec, le 9 décembre à Saint-Hyacinthe. La municipalité défraie les
coûts au montant de 74,73 $ par inscription plus les frais de déplacement.

275-2021 Autorisation souper de Noèl.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Guy Dupuis que le conseil autorise les
dépenses pour le souper de Noèl des membres du Conseil municipal et des employés
et autorise le directeur général et secrétaire-trésorier, monsieur Jocelyn Jutras, à
signer les documents et à faire les réservations nécessaires. Tout en respectant les
règles sanitaires de la Santé Publique en vigueur.

276-202 1 Autorisation fête de Noèl des enfants.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Eric Morissette que le conseil
autorise les dépenses pour l’activité de Nol en fête (fête d’enfants) qui se tiendra la
fin de semaine du 1 8 décembre. La distribution se fera tout en respectant les règles
sanitaires de la Santé Publique en vigueur.

277-2021 Autorisation cotation de la Firme Boîte d’urbanisme pour la refonte des règlements

d’urbanisme.

ATTENDU QUE la municipalité a adopté le règlement contractuel 3 82-2021 qui

autorise
d’accorder un contrat de gré à gré qui est inférieur à 101 100 $;

EN CONSÉQUENCE, Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Jacques Pepin
que le conseil autorise l’acceptation de l’offre de service de la Firme La Boite

d’Urbanisme
au montant de 39 500 $ plus taxes.

278-2021
Suivi du terre-plein.

ATTENDU QUE la municipalité a reçu une subvention au montant de 1 67 455 $
pour le réaménagement du terre-plein du village;

ATTENDU QUE la municipalité a eu des délais occasionnés par le Ministère de
l’Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques et le Ministère des
Transports du Québec;

ATTENNDU QUE la subvention prenait fin en décembre 2021;

ATTENDU QUE la municipalité a demandé au Ministère des Transports un délai
jusqu’au 30 juin 2022 ce qu’elle a obtenue;

EN CONSÉEQUENCE, il est proposé par Éric Morissette et appuyé par
Joséane Turgeon que le conseil est d’accord pour reporter en printemps 2022
l’aménagement du terre-plein et de vérifier avec la compagnie Sintra afin que les
travaux se fasse dès le dégel.

279-2021 Autorisation marché champêtre et cantine.( Food truck)
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Nadia Hébert que le conseil désire
vérifier les possibilités d’implanter un marché champêtre ainsi qu’une cantine genre
Food Truck au centre du village soit dans le nouvel aménagement.

280-2021 Rencontre de secteurs et du café du maire.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Guy Dupuis que le conseil désire
instaurer le café du maire ainsi que des rencontres de secteur étant donné que chaque
conseillères et conseillers se sont vu attribuer chacun un secteur de la municipalité.
Les rencontres seront le samedi matin de 1 0 h à 12 h. Les premiers six mois seront
pour les rencontres de secteurs et par la suite se seront pour les rencontres du Café du
maire.

281-2021 Possibilité d’instaurer l’audiovisuel lors des assemblées du conseil.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Jacques Pepin que le conseil autorise
de voir la possibilité et les coûts pour installer un audiovisuel afin de pouvoir faire les
enregistrements des assemblées du conseil.
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282-2021 Information quant au garage municipal.

ATTENDU QUE la municipalité est en location pour l’utilisation d’un garage
municipal;

ATTENDU QUE la municipalité a eu un avis du propriétaire de garage nous indiquant
que la municipalité avaitjusqu’au 3 1 décembre 2022 pour quitter le dite emplacement;

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Nadia Hébert
que le conseil veut faire l’analyse de tout le dossier pour étudier les possibilités qui
seraient les plus avantageuses soit de regarder les options suivantes : d’aller dans le
privé, de continuer d’avoir notre équipement et la construction d’un garage ou aller
régie avec d’ autre municipalité

QUE le conseil va regarder la possibilité de louer un garage pour pourvoir entreposer
leurs équipements et continuer ses activités en attendant de prendre une décision sur
l’option choisi.

283-2021 Rencontre avec La Fabrique, vocation de l’église et des terrains.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Nadia Hébert que le conseil désire
une rencontre avec la Fabrique de Saint-Valère pour discuter des possibilités de
rentabiliser la bâtisse et les terrains et de voir quelle vocation, on pourrait avoir avec
l’église et les terrains de la fabrique.

284-2021 Autorisation jardins communautaires.
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Claudia Quirion que le conseil veut
regarder la possibilité instaurer unjardin communautaire et de voir les endroits où on
pourrait implanter ledit jardin communautaire.

285-2021 Développer une politique des conditions de travail et congé sociaux.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Guy Dupuis que le conseil veut
élaborer une politique salariale pour les conditions de travail pour les nouveaux
employés de la municipalité.

286-2021 Sécuriser les traverses d’étudiants au village.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Jacques Pepin que le conseil veut
regarder de mettre une unité mobile temporaire au centre de la route 1 61 pour
indiquer qu’il y a une traverse étudiante afin d’augmenter la sécurité des enfants qui
traversent sur la route 161.

287-2021 Panneaux solaires indiquant la vitesse des véhicules au village.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil veut
étudier la possibilité d’acheter des panneaux solaire soit un à l’entrée et l’autre à la
sortie du village selon les normes du Ministère des Transports pour indiquer la limite
de vitesse sur la route 161.

288-2021 Autorisation de rencontre avec l’organisme Vivre en ville.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Claudia Quirion que le conseil désire
organiser une rencontre avec l’organisme Vivre en Ville afin d’obtenir une cotation
pour étudier un plan de développement de la municipalité.

289-2021 Possibilité d’alternative au dos d’âne.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Guy Dupuis que le conseil veut étudier
différences alternatives au dos d’âne afin de réduire la vitesse dans les quartiers
résidentiels.

290-2021 Installation de 3 mâts pour les drapeaux au centre administratif.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil veut
installer trois mats pour les drapeaux devant le centre administratif.

291-2021 Réaménagement du parc (jeux d’eau, pétanque, etc.)
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil veut
étudier les possibilités pour réaménager le parc soit le jeu pétanque ainsi que
d’installer un nouveau jeu d’eau afin de mieux harmoniser la configuration de parc.
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292-2021 Parcs secteurs résidentiels.
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Claudia Quirion que le conseil
regarde les possibilités d’implanter un parc dans les quartiers résidentiels et celui du
Secteur Croteau.

293-2021 Sentier pédestre.
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Guy Dupuis que le conseil étudie les
possibilités de faire une étude de caractérisation afin d’implanter un sentier pédestre
sur les terrains qui sont dans un secteur de milieu humide appartenant à la
municipalité.

294-2021 Étudier les possibilités d’avoir accès à la rivière.
Il est proposé par Eric Morissette et appuyé par Jacques Pepin que le conseil veut
analyser la possibilité que la population ait accès à la rivière Bulstrode pour des
activités nautiques

295-2021 Réaménagement du secteur de la Plage-Hébert.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Nadia Hébert que le conseil veut étudier
les possibilités pour le réaménagement du secteur de la Plage Hébert soit, la

o) configuration du chemin, l’éclairage et drainage du chemin pour rendre ce secteur
plus agréable

o

296-2021 Droit de passage entre les chemins Labbé et Fournier.
Il est proposé par Guy Dupuis et appuyé par Jacques Pepin que le conseil étudie la
possibilité d’avoir un droit passage entre les chemins Labbé et Fournier afin de

permettre la libre circulation entre les rues pour empêcher que les gens aient à passer

parlaroute
161.

297-2021 Relancer le comité Bon Voisin et Bon OEil.
Il est proposé par Joséane Turgeon et appuyé par Guy Dupuis que le conseil veut

relancer le comité Bon Voisin Bon OEil afin de solliciter la population à s’impliquer

‘

pour améliorer la sécurité dans la municipalité.

298-2021 Information en paramédic et à la Croix-Rouge.
Il est proposé par Jacques Pepin et appuyé par Eric Morissette que le conseil veut
entreprendre des démarche auprès d’organisme afin d’obtenir des informations pour
former des personnes sur le territoire de la municipalité afin de pouvoir offrir les
premier aux résidents de la municipalité. En formant des personnes sur le territoire de
la municipalité en paramédic pour offrir un service adéquat aux personnes qui ont
besoin de soins en attendant l’arrivée des services d’urgence.

299-202 1 MTQ; voie d’accotement sur la route 1 6 1 . asphalter le secteur Croteau, reporter le
panneau de 90 km après la sortie du rang 12.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil
relancer la demande pour asphalter la voie d’accotement entre le chemin les Carignan
et le chemin Labbé et de voir les possibilités de déplacer la pancarte de limite de
vitesse après le rang 12 direction Victoriaville de plus de rendre plus sécuritaire la
route 161 pour les piétons et les cyclises.

300-2021 Couverture d’internet haute vitesse sur le territoire de la Municipalité.
Il est proposé par Claudia Quirion et appuyé par Guy Dupuis que le conseil désire
vérifier la couverture internet haute vitesse pour la municipalité et voir les échéanciers
pour que les résidents de Saint-Valère et plus particulièrement les secteurs du rang 8
et la route 261 afin qu’ils puissent avoir internet haute vitesse.

3 0 1 -202 1 Baisser la limite de vitesse dans la route Hébert
Il.est proposé par Eric Morissette et appuyé par Joséane Turgeon que le conseil veut
baisser la limite de vitesse sur la route Hébert soit de 70 km à 50 km pour des raisons
de sécurité.

302-2021 Rapport hebdomadaire ou mensuel de l’avancement des dossiers
Il est proposé par Nadia Hébert et appuyé par Claudia Quirion que le conseil demande
d’avoir un rapport soit hebdomadaire ou mensuel pour les dossiers en cours.

o
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Demande d’offre d’emploi pour le poste de coordonnateur (trice) en loisir et vie
communautaire.
Il est proposé par Eric Morissette, appuyé par Jacques Pepin, que le conseil autorise
le directeur général et secrétaire-trésorier, monsieur Jocelyn Jutras, à procéder à
l’affichage du poste de coordonnateur (trice) en loisir et vie communautaire.

Je, soussigné, certifie par les présentes qu’il y a des crédits disponibles pour payer les
dépenses autorisées par les résolutions suivantes

256-2021, 269-2021, 270-2021, 271-2021, 273-2021, 274-2021, 275-2021,
276-2021, 277-2021, 280-2021 281-2021, 303-2021.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce 6 jour du mois de novembre
deux mille vingt et un.

Le directeur général
et secrétaire-trésorier,

Lecture de la correspondance.
Le directeur général donne lecture de la correspondance.
R’ glement numéro 3 86-2021 taxes asphalte rang Courtois
Liste des dates d’assemblées 2022
Liste des maires suppléant 202 1-2022
Ministère des Affaires Municipales : proportion médiane et facteur comparatif 2022
Transport Québec : confirmation subvention le 30 juin 2022
Partenaire 12-1 8 : information et liste intervenants
Les Fleurons du Québec : conféerence le 9 décembre 2021
Ministère Sécurité Publique: Système Québec en Alerte
Agri-Ressource : demande de contribution Proches Aidants

7 au 13 novembre 2021
Boite d’Urbanisme : offre de services
Dépôt du rapport revenus et dépenses au 3 1 octobre 2021
Piétons Québec : aménagement des rues de façon sécuritaire pour les aînées
Revues/Dépliants : Infrastructures, Construire, Constas.

Il est proposé à 21 h 49 par Guy Dupuis que la séance est levée.

Je, Marc Plante, maire a pris connaissance de toutes les résolutions qui précèdent et
est en accord. En conséquence, il n’exercera pas son droit de veto.
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o303-2021

304-2021

: semaine nationale du

Clôture de la séance.
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